



POSTER

ART

Stadtgalerie
Rathaus

Art Work in Progress

International Poster Art Project

Eröffnung: 24.5.2018, 19 Uhr
Dauer: 25.5.–18.7.2018

Begrüßung: Nikolaus Kohlberger *Stadtgalerien Salzburg*

Einführung: Aneta Mikołajczyk *Gimnazjum nr 16, Warschau, Polen*

Musik: Camilla Pillinger und Benedikt Günther

Die Ausstellung ist ein Ergebnis eines Poster Art Awards an dem SchülerInnen aus unterschiedlichen europäischen Ländern teilgenommen haben. Ohne stilistische Vorgaben und im freien Gestaltungsprozess gearbeitete Plakate, zeigen als Ergebnis einen Querschnitt künstlerischer Assoziationsketten über das Thema „Artwork in Progress“ und das Material Plakat. Die Motive der kreativen Überlegungen stammen dabei aus Jugendzimmern, ethischen Denkbewegungen, grafischen Abstraktionsverfahren, stilistischen Vorlieben, Medien und Symbolwelten.

The displayed artworks are the result of the Poster Art Award for pupils placed in different european countries. The outcome of posters, made without any stylistic specifications and in an unregulated design process, shows a cross-section of artistic reflexions about the given theme „Artwork in Progress“ and the poster as a medium. Motives for the creative reflection range from youth bedroom interior, ethical thoughts, graphic abstractions, stylistic preferences, social media up to political symbol worlds.

Stadtgalerie Rathaus
Säulenhalle im Rathaus, 1. Stock
Kranzlmart 1, 5020 Salzburg
www.kultur.stadt-salzburg.at

Öffnungszeiten:
Mo-Do 8-17, Fr 8-13.30 Uhr
An Samstagen, Sonn- und Feiertagen geschlossen.

Folgen Sie uns auf [facebook/StadtgalerienSalzburg](https://www.facebook.com/StadtgalerienSalzburg)

PROFESS
out of home media

STADT : SALZBURG

STADT
GALERIE
SALZBURG